

Schule im Gartenreich

Oranienbaum (red). Am 29. Oktober können sich Eltern, Schüler und interessierte Bürger aus erster Hand über die Gesamtschule im Gartenreich in der Marienstraße 42 in Oranienbaum informieren.

Die Schule öffnet an diesem „Tag der offenen Tür“ in der Zeit von 9 bis 14 Uhr ihre Pforten. Lehrer und Schüler sowie Mitglieder des Fördervereins und des Schulträgers, der gemeinnützigen Genossenschaft „Gesamtschule im Gartenreich“ e. G., stehen zum Stillen des Wissenshungers bereit.

Um 10 und um 11 Uhr findet jeweils ein Forum für die Eltern mit den Lehrern und Vertretern des Schulträgers statt.

Dieses Kennenlernangebot richtet sich vor allem an Familien, deren Kinder im Schuljahr 2012/2013 in einer 5. Klasse ihre Schullaufbahn fortsetzen. Die Gesamtschule im Gartenreich bietet im kommenden Schuljahr für 44 Kinder in zwei Klassen mit maximal 22 Schülern ein interessantes und hochwertiges Schulangebot.

Die Gesamtschule im Gartenreich ist eine integrierte Gesamtschule, die künftig die Jahrgänge 5 bis 13 umfassen wird. Sie nahm im August 2010 ihren Betrieb auf.

Aktuell werden derzeit 63 Schüler und Schülerinnen in einer sechsten und zwei fünften Klassen unterrichtet. Neben dem Abitur können Real- und Hauptschulabschlüsse erworben werden. Alle Schulabschlüsse sind denen der staatlichen Schulen absolut gleichwertig. Integrierte Förderung statt früher Trennung ist das Motto - dadurch entfällt in der 4. Klasse der Entscheidungszwang über den weiteren Bildungsweg des Kindes.

Anmeldungen

Für das nächste Schuljahr wird um Anmeldung bis zum 30. November gebeten.

Das Anmeldeformular finden Sie auf der Homepage: <http://www.gesamtschule-im-gartenreich.de>. Dort können Sie sich auch über alle weiteren Modalitäten informieren.